

BAJO RESERVA

Santo coscorrón al plan B

:::: En pleno viernes santo, el juez **Francisco Javier Rebolledo Peña** otorgó una suspensión provisional contra la aplicación del llamado plan B electoral del gobierno a **Marisol Duarte**, jefa de Departamento en el INE de un área de vinculación con los organismos electorales estatales. Si bien la decisión va en sintonía con los criterios que ha aplicado hasta ahora la Suprema Corte en este tema, nos hacen ver que lo que llamó mucho la atención fue la conclusión de don Francisco Javier en el sentido de que la reforma aprobada en el Congreso no justifica la reestructuración del INE con un diagnóstico técnico, sino que aduce sólo razones “dogmáticas y genéricas”. ¿Devolverán el coscorrón en la mañana, conociendo la tendencia del presidente **Andrés Manuel López Obrador** a poner en la picota a los jueces cuyos fallos no le agradan?

Vienen definiciones en el INE renovado

:::: Por cierto que la semana entrante habrá definiciones en el INE. El lunes se integrarán las comisiones tras la renovación de cuatro consejeras. Entre estas, nos recuerdan, la comisión de Quejas y Denuncias, por la cual pasan las medidas cautelares contra partidos o actores que podrían haber violado la ley electoral. Tras la salida de **Ciro Murayama** y **Adriana Favela**, dos tendrán que tomar su lugar, mientras que se perfila que la consejera **Claudia Zavala** permanezca en ella, pero ahora como presidenta de la comisión. Además, nos hacen ver, podrían darse los primeros nombramientos de titulares de las direcciones y unidades técnicas



Claudia Zavala

que quedaron acéfalas tras las renunciaciones que acompañaron la salida de **Lorenzo Córdova**. Hubo un consenso inicial para nombrar a **Miguel Ángel Patiño** encargado de despacho de la Secretaría Ejecutiva, pero nos detallan que la titularidad podría ser para alguien más mientras la nueva consejera presidenta, **Guadalupe Taddei**, construye acuerdos internos.

Los Mier, más unidos que nunca

:::: Nos cuentan que **Alejandro Armenta Mier** e **Ignacio Mier** ya tienen una razón más que lo une, además del apellido, de presidir una Cámara legislativa y de aspirar a gobernar Puebla, y es una investigación de oficio que abrirá la delegación del INE en Puebla por actos anticipados de campaña, por la propaganda que hacen en anuncios espectaculares, la pinta de bardas y la promoción de su imagen en portadas de revistas y libros, y por el origen de los recursos utilizados para todo ello. En caso de comprobarse que los Mier violaron la ley, nos cuentan, tal vez terminen compartiendo otro rasgo en común: ver cómo se esfuma su aspiración a la candidatura de Morena a gobernador. ¿Será?

Jerarcas católicos molestos con Solalinde

:::: Nos comentan que entre la alta jerarquía católica hay enojo contra el activista **Alejandro Solalinde** porque aseguran que se aprovechó de la muerte de los 40 migrantes en Ciudad Juárez, para venderle al presidente **López Obrador** la idea de desaparecer el Instituto Nacional de Migración, que dirige el escondido **Francisco Garduño**. Nos hacen ver que los jerarcas de la Iglesia descartan que don Alejandro ocupe la titularidad de la Coordinación Nacional de Asuntos Migratorios puesto que ningún sacerdote puede ocupar cargos públicos, a menos que renuncie a su ministerio. Don Alejandro ya ha dicho que no le interesa el puesto pero que lo va a ocupar “un católico”.

